
Minuta de la Reunión del Consejo Directivo del 9 de diciembre de 2024 

PRESENTES: Consejeros Titulares Lics. Ricardo Mauro, Emma Ianniciello, Carolina Gradin, María 
Laura Peón, Gabriela Vexina, Fernando Gorga y Darío Groel. Consejeros suplentes, Silvana Bonetto, 
Cristián De Renzi y Sandra Selles. 

PRESIDENCIA: Toma la palabra el Lic. Mauro y comenta sobre las repercusiones favorables del 
Congreso a raíz de los comentarios positivos que se recogieron post Congreso. Luego comparte en 
relación a FUNDAPSI, que se encuentran terminando de realizar la tramitación para la personería 
jurídica. Informa que los concursos de ingresos a la Carrera Hospitalaria del Distrito XV se 
desarrollan con normalidad. Hace mención que se pondrá en estudio una nueva resolución para el 
otorgamiento de becas para matricula. Finalmente, refiere que se establecerá un importante ajuste en 
la agenda 2025 para todas las actividades del año. 

COMUNICACIONES: Toma la palabra la Lic. Bonetto y propone hacer el saludo de fin de año en 
forma conjunta los miembros del Consejo Directivo. La Lic. Peón propone hacer también la difusión 
por correo electrónico. Acto seguido la Lic. Bonetto pide un presupuesto para darle difusión a las 
Escuelas a través de las plataformas y redes sociales, por consiguiente, hace la moción el Lic. Mauro 
y se aprueba por unanimidad del Consejo Directivo. Suma a sus pedidos la posibilidad de que los 
alumnos puedan hacer videos con un tiempo de duración máximo 1´: Iniciar el video, presentándose 
con nombre y apellido y qué Escuela de formación realizó; contar qué le sorprendió de la escuela; 
cuál fue el beneficio de haberla cursado a nivel profesional y por qué la recomendaría. Agrega que se 
está trabajando sobre plantillas para instructivos para el nuevo sistema de autogestión: habilitación 
de consultorios. Débito automático. Cambio de contraseña. Rempadronamiento. Pagos. Finalmente, 
menciona que durante sus vacaciones la reemplazará la Lic. Giselle Gromatovich. 

 DISPOSITIVOS TERRITORIALES: Toma la palabra el Lic. Groel y se refiere al balance de las 
actividades que vienen realizando los Dispositivos Territoriales y la planificación para el próximo 
año. El Lic. Mauro sugiere hacer reuniones con los Dispositivos Territoriales para que las consultas 
que llegan al Colegio sean absorbidas por los coordinadores de los Dispositivos. Por otra parte, el 
Lic. Groel hace la mención de la actividad de cierre de año para el día 15/12/2024, que se desarrollará 
entre los Dispositivos Territoriales de San Isidro Vicente López, Escobar y Tigre-San Fernando, que 
se desarrollará desde la idea de una mateada frente al río.  

VICEPRESIDENCIA: Toma la palabra la Lic. Emma Ianniciello y comparte el trabajo que se viene 
realizando junto a las comisiones, a las cuales se les están solicitando las memorias de las actividades. 
Acto seguido hace la mención del pedido de una bandera institucional para entregar a cada territorio, 
con un valor de $156.000 c/u, por ende, hace la moción correspondiente y se aprueba por unanimidad 
del Consejo Directivo. Para finalizar toma la palabra el Lic. Fernando Gorga y presenta el programa 
2025 de la Escuela de Especialización en Salud Mental Perinatal que se aprueba por unanimidad del 
Consejo Directivo. 

SECRETARÍA GENERAL: Toma la palabra la Lic. Gradin y presenta el informe de matrículas con 
nuevas matrículas, cancelaciones, pases a nuestro distrito, altas, traslados de distrito, altas de 
suspensión, inscripciones y suspensiones. El informe incluye el pago de las Obras sociales. A 
continuación, presenta las notas entrantes, salientes y notas del Consejo Superior. El cuadro se 
encuentra a disposición de los matriculados en sede del Colegio.  

TESORERÍA: Toma la palabra la Lic. Peón y presenta el cuadro de Tesorería que se encuentra a 
disposición de los matriculados en sede del Colegio. Prosigue con la mención y la moción 



correspondiente, para empezar a operar con la entidad bancaria Santander Río, para hacer un convenio 
a fin de reducir los gastos de las transferencias, sumado a la posibilidad de acceso a la cartera de 
inversiones de la entidad, que se aprueba por unanimidad del Consejo Directivo. Luego se conversa 
respecto para que el Presidente de nuestro Distrito, pueda llevar el mandato al Consejo Superior, 
respecto del aumento del valor de UP que los Contadores calcularon por un 87%, motivo por el cual 
se pasa a votación y se termina por acordar un valor del aumento por un 70%, que se aprueba por 
unanimidad del Consejo Directivo. Y para finalizar suma al tópico mencionado, la propuesta de la 
restitución del pago anual de la matrícula, con una revisión trimestral de posibles aumentos respecto 
del contexto socio económico.  

Siendo las 15.00 horas se da por finalizada la presente reunión.  


